

Religion/Association confédérale Gabon pour Jésus-Christ

Des églises s'unissent pour des prières en faveur du Gabon à Franceville

N.O.  
Franceville/Gabon

Le chef-lieu du Haut-Ogooué a été, dimanche dernier, le théâtre d'un événement inhabituel : une croisade marquée par des prières en faveur de la paix au Gabon, initiée par le président de l'association confédérale "Gabon pour Jésus Christ", Guy Christian

Mavioga. C'était dans la salle du "mega-mall", en présence des pasteurs locaux et de ceux venus de Libreville.

L'ASSOCIATION confédérale "Gabon pour Jésus-Christ", présidée par Guy Christian Mavioga, a organisé, dimanche écoulé, à Franceville, une grande croisade des prières qui a vu l'implication d'une trentaine de pasteurs locaux et venus de Libreville, pour conjuguer leurs efforts en faveur de la paix dans notre pays. A cet effet, le mega-mall, qui a abrité l'événement, a fait salle comble des chrétiens. Les moments d'intercession organisés en faveur du Gabon, dans la perspective de l'élection présidentielle à venir, se sont déroulés en présence de son initiateur Guy Christian Mavioga, accompagné de son épouse, la prophétesse Ayo, bien connue dans la sphère religieuse du pays. Comme un seul homme, les hommes de Dieu et le peu-



Photo : N.O.

Mme Mavioga. La prophétesse a sensibilisé les chrétiens de Franceville sur les bienfaits de la "parole de Dieu". Photo de droite : La croisade a vu la participation de plusieurs pasteurs et autres "hommes de Dieu".



Photo : N.O.

Ici et ailleurs

• **Théâtre**  
"Le retour du parrain", ce samedi à l'UOB  
La troupe théâtrale "Sacré théâtre" se produira, une nouvelle fois, ce samedi dès 19 heures, à l'UOB, à l'amphithéâtre Nguemby-Mbina. A cette occasion, l'auteur et metteur en scène, Rodrigue Ndong, propose une pièce intitulée : "Le retour du parrain".

• **Célébrités**  
Prince est mort d'une overdose de médicaments

Le chanteur américain Prince est mort des suites d'une overdose de médicaments à base d'opiacés, a révélé, jeudi, le quotidien "Minneapolis Star Tribune", citant une source proche de l'enquête.

L'hypothèse d'un abus de ces médicaments antidouleur avait été évoquée, quelques heures, après le décès de l'artiste, le 21 avril, et plusieurs éléments et témoignages avaient, depuis, pointé vers ce scénario.

• **Tourisme**  
Le Louvre fermé aujourd'hui

Le musée du Louvre à Paris restera fermé, ce vendredi, pour permettre l'évacuation "à titre préventif" des œuvres conservées dans les réserves et menacées par la crue de la Seine, a annoncé, hier, sa direction. "L'objectif est de mettre à l'abri les œuvres situées dans les zones inondables, en les déplaçant dans les étages supérieurs", a précisé Le Louvre, qui a été placé en "alerte générale crue". Le Louvre est le musée le plus visité au monde, avec quelque 9 millions de visiteurs par an.

La crue de la Seine est consécutive aux fortes pluies qui se sont abattues sur la moitié nord de la France ces derniers jours, et a entraîné l'inondation des berges, l'interruption du transport fluvial et la coupure d'une ligne de train régional qui traverse la capitale française.

Rassemblés par C.G.K

ple altogovéen ont, unanimement, prié pour "que le Gabon soit sous le contrôle de Jésus-Christ, Sauveur et Seigneur". Les nombreuses prières dites ont été l'occasion de solliciter le pardon de Dieu, pour qu'il préserve le Gabon d'éventuels pièges et de l'orgueil des hommes. Mais aussi pour la repentance de nos péchés; fruits des malédictions : servitude, dépendance, mendicité, etc.

Tout cela, a-t-on entendu, pour « ramener les cœurs vers Dieu et restaurer la vie spirituelle du peuple gabonais, pour la promotion du

système éducatif de la nation, pour la santé sur les peuples, pour restaurer l'économie et les finances du Gabon, pour la justice, la stabilité et la paix, pour les autorités du pays, pour la lutte contre la pauvreté et le chômage, pour les veuves et les orphelins, pour les étrangers vivant au Gabon, pour l'église du Gabon (...) Car celui qui bâtit sans Dieu bâtit en vain, et heureuse la nation où Dieu occupe la première place. L'esprit du Seigneur Jésus-Christ nous a oints pour annoncer la bonne nouvelle aux pauvres; il nous a envoyé pour guérir

ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer aux captifs la délivrance, et aux aveugles le recouvrement de la vue. Plus que jamais, le Gabon a besoin de nos prières, de notre attention», a dit Guy Christian Mavioga. En fait, l'objectif de son association "Gabon pour Jésus-Christ" est de contribuer à la construction d'un "Gabon de paix et d'amour", en s'appuyant sur Jésus-Christ comme guide. Par le moyen de sa puissance et de son évangile. « Nous voulons que l'évangile de Jésus-Christ gagne toutes les

maisons et les familles du Gabon», a-t-il poursuivi. Cette croisade a coïncidé avec la célébration, au plan international, de la fête des mères. Les caravaniers ont saisi cette opportunité pour mettre la femme en valeur. A cet effet, le message livré par la prophétesse Ayo a été tiré du livre de Josué, chapitre 15 V.13 et 14.

A la suite de cette prédication, les hommes de Dieu ont prié pour les malades présents dans la salle. Ce fut le dernier épisode d'une croisade des prières qui a marqué les esprits.

A l'approche du mois de Ramadan/ Don du royaume d'Arabie Saoudite

Des Corans et des dattes pour les musulmans du Gabon

F.B.E.M  
Libreville/Gabon

SIX mille exemplaires du Saint Coran et un important lot de dattes envoyés par le roi Salman d'Arabie Saoudite. C'est la dotation qu'a reçue la communauté musulmane du Gabon, mardi après-midi, à la mosquée Hassan-II de Libreville, des mains de l'ambassadeur du royaume d'Arabie Saoudite au Gabon, Adnan Abdulrahman A. Al Mandeel. Des présents qui ont été réceptionnés en présence du président du Conseil supérieur des affaires islamistes du Gabon (CSAIG), l'imam Ismaël Ocen Ossa. Ainsi que de nombreux fidèles et dignitaires religieux de ladite communauté religieuse. Un don arrivé à point nommé et accueilli comme tel, par les principaux bénéficiaires, puisque fait dans le cadre du mois sacré de Ramadan, qui commence en début de semaine prochaine, en fonction de l'apparition du croissant lunaire. Le diplomate saoudien l'a d'ailleurs souligné dans son allocution circonstancielle : ces Corans et ces dattes sont « la nourriture, à la fois pour l'âme et l'esprit», qui accompagnera les fidèles musulmans durant ce « mois béni (Ramadan NDLR) de partage, d'adoration et d'élévation spirituelle.»

Ajoutant que ce geste traduit « la ferme ferme volonté du Royaume d'Arabie Saoudite de continuer d'œuvrer à l'émancipation de la

religion musulmane dans le monde entier, et au Gabon en particulier (...).» Il a fini en souhaitant un bon mois de Ramadan d'avance à tous. En retour, la communauté musulmane du Gabon a remercié les bienfaiteurs pour "ce très bon don". Lequel est, par ailleurs, devenu coutumier à cette période de l'année. Des échanges et une prière, celle de Zuhr (début d'après-midi), ont clos cette cérémonie fraternelle. Le Ramadan est, pour rappel, un mois pendant lequel



Photo : F.B.E.M

L'ambassadeur d'Arabie Saoudite (c), remettant symboliquement le don du Royaume à l'imam de la mosquée centrale de Libreville.

les musulmans sont contraints à l'abstinence, par un jeûne strict, entre le lever et le coucher du soleil. Quant à la datte, c'est un fruit comestible des régions du désert, particulièrement riche et nourrissant pour l'organisme humain.

Au plan religieux, la datte recèle de nombreuses vertus contenues dans le Coran, à travers plusieurs hadiths consacrés et la Sunna du prophète de l'Islam.

AUX GRANDES CHALEURS, LES GRANDES FRAICHEURS

DU 17 MAI AU 30 JUIN 2016

ICESTREAM WP Baissent les prix

Split Icestream 9 000 BTU

197 000 F.cfa TTC

167 000 F.cfa TTC

Split WP 9 000 BTU

228 000 F.cfa TTC

193 800 F.cfa TTC

Promotion valable sur toute la gamme Icestream et WP\*

sogafric services

BP 2136 LIBREVILLE - Tél. : (+241) 06 22 72 04 / 07 06 29 00 - Fax : +33 1 73 76 96 37  
POG : Tél. : (+241) 07 14 01 93 - Fax : 01 55 09 53 - sogafric.services@groupesogafric.com  
www.sogafricservices.com

Nous construisons l'avenir